



ノーサイド×SDGs
ノーサイドの
SDGsへの取り組み



NO SIDE! ノーサイド 東大阪 検索

〒577-0843 大阪府東大阪市荒川2丁目8-26
TEL: 06-6736-1515 FAX: 06-6736-1516
WEB: <http://www.no-side-kaigo.com/>
E-mail: info@no-side-kaigo.com



&noside 12th **Connect everything**

2023年4月発行 vol.62



全体のお知らせ!!
みんなでFC大阪の応援に行こう!!

次回は6月4日(日)13:00キックオフ!!
たくさんのご参加おまちしています^^)

- 日時 2023年6/4(日)13:00キックオフ
- カード FC大阪 vs 長野パルセイロ
- 会場 東大阪市花園ラグビー場 第1グラウンド
- 交通 近鉄奈良線 東花園駅より徒歩8分



代表
あいさつ

ノーサイドのシンボルツリーの桜も満開になり出会いと別れの季節が今年もやってまいりました。春は季節としては清々しくて気持ちいい日が多いのですが、感情が上がったり下がったりと忙しい季節でもあります。毎年恒例になってます放課後等デイサービスノーサイド石切・西堤の合同「卒式」や障がい児者総合福祉ノーサイド俊徳道・ノーサイド横沼の合同「入所式」たくさんの方との別れの後たくさんの方との出会いがあつて寂しい~の後にうれしい~がやってきて忙しいです。卒式のご挨拶では目に見えるものや触れるものだけが「存在」ではなく記憶や匂い、残っている感触や共に過ごした思い出で「存在」を感じる事が大切だとお話をいただきました。いつも一緒にいるから存在を感じるのではなく、自分のすべての感覚を使って存在を感じる。これはすごく大切なことなんじゃないかなあと考えています。最近ありがたいことに色々な方々とたくさんお話する機会をいただきます。それは福祉の関係だけではなく、企業、大学、行政、スポーツ、学生、医療と様々な方々です。たくさんのお話をさせていただく中で最近自分が良く使うワードがある事に気が付きました！それは「安心して暮らせる地域づくり」です。僕は20年医療的ケアを含む重度の障がいのある方と共に暮らしてきました。ヘルパーという立場の時もあれば共にイベントに参加する仲間の時もあるし、僕自身がヘルプしてもらった時もたくさんあったり、友達だったり後輩だったり先輩だったり、好きだったり嫌いだったり...様々な角度で過ごしてきました。そしてその暮らしが大好きです。このノーサイドが毎日過ごしている環境をなんとか地域に広げていけないかとずっと考えています。もっと正確に言えばそんな環境を地域に作っていきたく思ったからノーサイドを始めました！僕の考えているのは、医療的ケアを含む重度の障がいのある方が安心して暮らしていける地域を作ると、その他の地域で暮らしていくことがしんどい方も安心して地域で暮らしていけるようになると考えています。それは障がいのあるなしに関わらずです。そもそも障がいがあるかないかなんて事はその時の環境で大きく変わります。※個人に障がいがあるのか？環境が障がいになってるのか？はまた違う機会にゆっくりとではなぜ医療的ケアを含む重度の障がいのある方を中心に考えるのか？それは物理的にたくさんの人達が関わらないと地域で安心して暮らしていくことが難しいからです。ひとと言えれば多種多様な人達と関わりを作っていくと地域で安心して生活していくことが難しいからです。みなさん考えてみてください。ご自分が地域で暮らしていく為に必要な事は何か？すぐに色々出てくると思います。それは障がいのある方にも当然必要な事です。そこに介護や医療が追加されるだけなんです。だから、ヘルパーが見つかった、看護師さんが見つかった！良かったですね~ではないんです。そこからさらに皆さんが必要だと思った、例えば「お金」「友達」「近所」「仕事」「趣味」などもっとあるでしょうが...色々な事を足し合わせていくことが「安心して暮らしていく」ということなんです。その場所が「地域」なんです。どんな人達にも安心して暮らしていける地域を作っていくことが世の中を変えていく始まりだと思っています。ビジネスで成功してお金があっても、スポーツで名声を手に入れてもみんな安心して暮らしていく環境が無ければ何の意味も持たないのではないのでしょうか？だからノーサイドは「安心して暮らせる地域づくり」に取り組んでいきたいと思っています。随分とまわりくどいお話になってしまいましたが、結局は「みんなで仲良く暮らしていこう！」というスタート地点に戻ってきます。令和5年度もノーサイドはブレずにゆっくりではありますが、しっかりと前に進んでいけるように取り組んでいきます。皆さんの変わらぬご協力とお支援どうぞよろしくお願いいたします。



子どもの施設のお知らせ

5月イベントのお知らせ

石切では、避難訓練を実施します！消防署の方々にも来ていただき、本格的な避難訓練を行う予定です。みんな上手に避難できるかな??なお西堤では、俊徳道と合同で避難訓練を実施する予定となっていますが、時期は未定です。その他、大きなイベントはありませんが、暖かくなってきたのでみなさんでお散歩に行ったり、お出かけをたくさんしようと思っています♪



スタッフ復帰のお知らせ

お待たせしました！約一年ぶりに復帰します後藤です。以前よりパワーアップして元気いっぱい頑張ります！皆様、よろしくお願いいたします(^_-) ☆

2022年1月より産休に入っていた泉(後藤)が4月中旬より復帰します！



コロナ感染症対策について

ノーサイドでは、障がいのある方々とみんなで一緒に協力しながら過ごしております。手洗い・うがいの励行、設備の消毒を毎日行い、3密を避けながら施設活動、イベントを行っております。毎週、全スタッフPCR検査実施しております。

活動報告

ノーサイドの取り組みをテレビで放送していただきました

アートを仕事に

医療的ケア児コーディネーター

各施設の情報を随時更新しています

施設ブログ

会社情報 Facebook

石切 放課後等デイサービス 西堤 放課後等デイサービス 2022年度卒デイス

3月25日、石切・西堤合同で卒デイスを行い、卒業生3名を送り出しました。毎年恒例のオリジナル卒業証書や、保護者さんから子ども達への手紙では、みんなで感動の涙・涙(;;)

今年は、俊徳道の先輩からのお祝いの言葉もいただき、新たな門出に心が引き締められました。

また、コロナ禍で休止していたお祝いの歌が復活!!社長のピアノに合わせて、みんなで「ピリッ」を歌いました。在校生も、大きな声と一緒に歌ってくれて、一体感を持った歌のプレゼントになりました! ティを卒業し、明るい未来へ進んでいくことを願い応援しています! いつでもティに遊びに来てね(^_^) 最後になりましたが、卒デイスおめでとうございます(*^^*)



俊徳道 総合障がい福祉施設 過ごしやすい季節になってきました

春陽気に日中はほかほか過ごしやすい季節になってきましたが、この時期花粉症の方は少しづつ時期でもありますよね、やっぱりマスクはもう少し必要なのかも!? さて、今月のノーサイド俊徳道は、毎月楽しくフランス語に触れさせてくださる近畿大学の高橋先生が先生仲間を連れてきてくださいました!今回はその先生たちと楽しくて、新感覚!の参加型音楽セッションを行ってくださった様子をお伝えします!その音楽セッションがどのようなものかという、メンバーさんが何気なく鳴らした音のリズムを録音し、それがそのままベースとなるリズムになります。そこにみんなが自由に楽器を鳴らして音を重ねていくことで一つの音楽が出来上がっていくというものです!今まで体験したことのない音楽セッションに思い思いの演奏をメンバーさんたちも楽しみ、とっても素敵な時間となりました。先生達は大人の施設での演奏は初めてでメンバーさんがセッションに参加しているときの表情や動きを見て、皆がどう感じたのか?と、考えることもたくさんあったようです。今回のような非日常は私たちがイベントに出かけたときや仕事で出かけた時など、普段お話しする機会が無い方々との出会いは新しい刺激や経験につながっていくのだと思います。俊徳メンバーはいろいろな体験や経験を通して楽しいことも、時には乗り越えないといけない壁も一人一人の糧になるように、来月もいろんなことにチャレンジして体験していきたいと思っております! 今は4月から新しく入所されるメンバーさんの入所式の準備を皆さんで楽しみにしながら進めています。またきつという動きがあることでしょう!どんなワクワクがあるのか!?次回の通信をお楽しみに!今月もたくさんの方の笑顔を見つけてきました(^_^)



NOSIDE YOKO NUMA 横沼 アートの施設 あったかい

寒い寒いと、つい最近まで身体をギュッと固めていたのに、気づけば桜がちらほら。「寒くないように…」と愛情たっぷりもこも毛布に包まれていたアーティストたちも日に日に薄着になってきています。自宅と施設を行き来する車内もあたたかいのか、こくりこくりと居眠りする様子も。さて、こんなほっこりとする瞬間を垣間見るこの季節に、新たに大阪シーリング印刷株式会社様がノーサイドの応援団に加わっていただきました。

絵をお届けに伺った日、私たちの到着を駐車場まで待っていてくださり、社屋に入ればアーティストを車いすごと担いで階段を上がってください。そしてたくさんの社員さんが絵の交換を見届けてくださり作品製作のお話にしっかり耳をむけてくださったこと。ほんとにたくさんの社員さんがあたたかく迎えてくださりとても嬉しく感謝しています。ティーエスジャパン様は3月18日に行われた、FC大阪の開幕戦を目前に「なにか手伝えることある?なんでもするよ!」とお声をかけてくださり当日はたくさんの方がお手伝いに来ていただきました。こうやってノーサイドを応援してくださる方が増え、とても心強く感じています。

大阪シーリング印刷株式会社様



お手伝いに駆けつけてくださったティーエスジャパン様